

Jahresbericht 2024

Liebe Vereinsmitglieder, Jungschärler*innen und Cevi-Interessierte

Das Jahr 2023 war geprägt von unserem Jubiläum. Neben dem Jubiläumsfest, nutzen wir auch kleinere Anlässe, um an die 60 Jahre Cevi Jungschar, 35 Jahre Cevi Huus und Namensänderung und Fusion mit der Cevi Rothrist zu denken.



Das Jahr startete nach den ersten 2 Jungschinachmittagen wie jedes Jahr mit dem Ski- und Snowboardlager (28.1.-4.2.). Zusammen mit Luther verbrachtet die Kinder und Jugendlichen eine spannende Woche im Schnee.

Auch in den Schnee zog es das Leitungsteam am Skitag (4.3.), welcher dieses Jahr ausserordentlicher Weise über die Vereinskasse lief, also unser erster Jubiläums-Ausflug.

Im April folgte der erste Putztag (29.4.), an welchem viele Leitende und auch einige Eltern halfen, das Haus und alles darum herum zu pflegen. Dies ist nur einer von wenigen Anlässen, an welchen sich die Leitenden zusätzlich zum Jungscharprogramm engagierten. Es wurden KiGo-Stunden vorbereitet, Werbung gemacht und Anlässe organisiert.

Im Frühling findet jedes Jahr ein Pfingstlager statt. Dieses Jahr musste dies angepasst werden und die Gruppen schliefen 3 Tage über Auffahrt (18.-20.5.) im Zelt. Dies zu den Themen Star Wars, Donald Duck und magisches Baumhaus.



Im Juni folgte die Jungschiolympiade (24.6.), an welcher wir Looping und Smarties zu Blachenrobb-Königinnen krönen durften und viele weitere Medaillen verteilt wurden.



Ausnahmsweise direkt zu Beginn der Sommerferien wurde das Sommerzeltlager (9.-15.7.) durchgeführt. Zusammen mit Josef träumten wir uns durch eine abwechslungsreiche Woche in Hildisrieden.



Nach den Sommerferien fand endlich das Jubiläumfsfest statt. Es wurde mit dem Cevi Tag (16.9.) zusammengelegt, welcher ein tolles Geländespiel für die Kinder am Nachmittag vorsah. Anschliessend gab es eine Clownshow, diverse Spielsachen, ein Kinderschminken und ein Rätselparcours für Erwachsene. Nicht fehlen durfte ein leckeres Abendessen und Dessert. Wir danken dem Organisationskomitee, allen Sponsor:innen und den vielen Helfenden herzlich für ihren Einsatz.



Der Spaghettiplausch (22.10.) war der krönende Abschluss der öffentlichen Anlässe des Jahres.

Der Dankesanlass für das Leitungsteam fand dieses Jahr gruppenintern statt und im Namen des Jubiläumsjahres ein grösseres Budget zugesprochen, sodass 2 Ausflüge in den Europapark und ein Foxtrail durch Bern durchgeführt wurden. Zum Ende das Jahres fand die Gruppen-Waldweihnacht (9.12.) statt und die Teilnehmenden trotzten dem nassen Wetter.

Alles in allem war es ein erfolgreiches Jahr für die Cevi Jungschar Oftringen-Rothrist, wie unsere Abteilung seit der Generalversammlung (18.2.) heisst. Es fanden spannende Gespräche, lustige Nachmittage und abwechslungsreiche Anlässe und Lager statt. Vielen Dank allen, die an diesen teilgenommen haben.



L. Flückiger

Lara Flückiger
Vorstandsmitglied
Verein Cevi Jungschar Oftringen

Oftringen, 28. Dezember 2023